



# スクラム



第9号 令和7年 2月14日

## 卒業まであと1か月

寄宿舍で過ごす時間も残りわずかとなりました。入舎したときの緊張した顔や、行事を楽しんだときの笑顔を思い出しながら、時の流れの早さに驚いています。

これから少しずつ卒業に向けて行事の準備や練習を進めていきます。1日1日を大切に、よい思い出が1つでも多くできるよう、指導員と一緒に楽しみながら過ごしたいと思います。

## 命を守る訓練



1月15日（水）第3回命を守る訓練を行いました。

夕食後、部屋でのんびりしているときに震度4の地震が発生、舎生は指導員と一緒に『ダンゴムシのポーズ』をとり、布団をかぶって頭を守りました。

その後火災を知らせるベルの音に反応し、指導員の指示を聞き落ちて避難することができました。

今後も安心して生活ができるよう、防災時の動きを再確認しながら対応していきたいと思います。



## 笑う門には福来る

笑顔で過ごす余暇の様子を紹介します。

今回は福笑いに誘ってみました。タオルで目を隠し、形や大きさの感触や指導員の声を頼りにそれぞれのパーツを置いていきました。

できあがった顔を見て笑いながら、楽しい時間を過ごしました。

